

An den  
Deutschen Bundestag  
Petitionsausschuss  
Platz der Republik 1

11011 Berlin

- **Für Ihre Unterlagen** -

---

**Petition an den Deutschen Bundestag**  
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

---

**Persönliche Daten des Hauptpetenten**

---

Anrede	Herr
Name	Rauchbach
Vorname	Bernward
Titel	

**Anschrift**

---

Wohnort	Wartenberg Landenhausen
Postleitzahl	36367
Straße und Hausnr.	Roteck, 1
Land/Bundesland.	Deutschland
Telefonnummer	015156005953
E-Mail-Adresse	info@rauchbach.net

---

## Wortlaut der Petition

---

Ich möchte erreichen, dass Bunderegierung und Parteien über ihre technische Korruption informieren, und wie sie diese unterbinden, verhindern und die Verhinderung überwachen

## Begründung

---

Brauchen wir eine Verpflichtung der Regierungsorgane über Technologische Korruption zu informieren? Ich denke: JA, das brauchen wir!

Welche Institutionen sind in der BRiD geeignet, über neuartige Wahlkorrektur-Verfahren zu informieren, und in welchem Umfang sind die Bundesregierung, die Bundeskanzlerin, der Bundespräsident und die Parteien verpflichtet nicht nur ihre finanzielle Korruption offenzulegen, sondern auch ihre technische Korruption?

Betreff: Es geht um unser Vertrauen in Bundesregierung, Bundeskanzler, Bundespräsident und Parteien

Mit unseren Erfahrungen rund um die Pandemie und die Anwendung der Infektionsschutzgesetze schwankt das Vertrauen vieler Bürger in die Bundesregierung, die Bundeskanzlerin, den Bundespräsident und die Parteien. In Verbindung mit der europäischen Firma ScytI und ihren Wahlkorrektur-Maschinen DOMINION und SCORECARD könnte dieses Vertrauen existentielle Brüche erfahren, wenn allgemein bekannt würde, dass die SPD oder die EU offensichtlich rege Geschäftsbeziehungen zu dieser Firma unterhalten. Wer unterhält noch Geschäftsbeziehungen zu dieser Firma?

Diese Frage stellt sich umso mehr, wenn man den Berichten des CIA-Gründers Robert David Steele folgt: "Ich wollte nur zwei Dinge berichten, die in meine Aufmerksamkeit gekommen sind, die ich nirgendwo anders gesehen habe, aber ich könnte etwas übersehen haben. Das ist das Große: nicht nur hat die CIA hat "Hammer und Scorecard" gegen die 3. Welt benutzt, Venezuela, Peru, Ecuador, sie haben auch gegen Länder des Commonwealth (England, Kanada, Australien usw.) benutzt, und in spezifischer Weise, ich verstehe das so, dass der Präsident davon Beweise hat, die CIA manipulierte die Wahlen in UK, Kanada, Australien und in Deutschland; ich denke, das ist gewaltig." [CIA Hammer Scorecard Did Commonwealth Countries George Soros = CISA DHS Michael Chertoff Red Mafiya]

Dass eine technische Korrektur in Echtzeit (Fälschung) von Wahlergebnissen möglich ist oder möglich wäre, das steht nach den Ereignissen der Präsidentschafts-Wahl in den USA nicht mehr in Zweifel. Insofern braucht es zur Vertrauensbildung zwischen Untertan, Bevölkerung und Regierung ein Organ oder eine Verpflichtung (ähnlich dem Bundesrechnungshof), dass unser Vertrauen in die Integrität der Regierenden unterstützt. Bitte prüfen Sie und stimmen Sie mir im besten Fall zu, dass wir eine derartige Behörde oder wenigstens die verpflichtende Auskunft darüber benötigen, um etwas zu erschaffen wie: (fiktiver Wikipedia-Eintrag): "Das Amt für Technologische Sicherheit prüft den Umgang der Bundesregierung, Bundeskanzlerin, Bundespräsident und der Parteien mit technologischen Möglichkeiten sowie die Wirtschaftlichkeit und Ordnungsmäßigkeit der technologischen Infrastruktur des Bundes. Es ist eine Behörde und als unabhängiges Organ der Cybersicherheit nur dem Gesetz unterworfen."

Dieses Organ würde sich erübrigen, wenn die Bundesregierung, die Bundeskanzlerin, der Bundespräsident und die Parteien ....

---

### **Anregungen für die Forendiskussion**

---

Vertrauen Sie der Bundesregierung, der Bundeskanzlerin, dem Bundespräsidenten und den Parteien?  
Gibt es einen Unterschied zwischen den politischen Organen in Venezuela und Deutschland?

Brauchen wir eine Verpflichtung der Regierungsorgane über Technologische Korruption zu informieren?  
Welche Institutionen sind in der BRiD geeignet, über neuartige Wahlkorrektur-Verfahren zu informieren, und in welchem Umfang sind die Bundesregierung, die Bundeskanzlerin, der Bundespräsident und die Parteien verpflichtet nicht nur ihre finanzielle Korruption offenzulegen, sondern auch ihre technische Korruption?

Betreff: Unser Vertrauen in Bundesregierung, Bundeskanzler, Bundespräsident und Parteien

Würde es Ihr VERTRAUEN in die Bunderegierung (Parteien) steigern, wenn es Veröffentlichungen zur technischen Korruption gäbe?

Soweit Sie es für wichtig halten, senden Sie bitte ergänzende Unterlagen in Kopie (z.B. Entscheidungen der betroffenen Behörde, Klageschriften, Urteile) **nach Erhalt des Aktenzeichens** auf dem Postweg an folgende Kontaktadresse:

---

Deutscher Bundestag  
Sekretariat des Petitionsausschusses  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Tel: (030)227 35257

---